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第２７9７回例会 ２０２０年 ７月 ６日（月）

・普通例会 ・誕生祝い ・理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席
メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコBOX

伊藤優市 会場監督
国歌斉唱 それでこそロータリー 手に手つないで
会員 48人中 出席者 48人 出席率 100％

近井孝義（会長退任）、谷温恵（副会長退任）、但木行久（幹事退任）、
伊藤優市（会場監督退任）

大江智宣（ご結婚報告として）、穴田俊昭（退会お礼として）、阿達勇（退会お礼
として）

濱下ガバナ－補佐（60周年お祝いとして）

累計 385,000円

● 7月 6日(月) 普通例会・理事会

● 7月13日(月) 普通例会

● 7月20日(月) 特別休会

● 7月27日(月) 夜間例会

● 8月 3日(月) 普通例会・理事会

● 8月10日(月) 特別休会(法定休日：山の日)

● 8月17日(月) 普通例会

● 8月24日(月) 普通例会

● 8月31日(月) 夜間例会

■ ■ [会員増強・新クラブ結成推進月間]

今日のプログラム

前回 （６月２７日） の記録 ・士別RC60周年記念例会

■会 長／志村 孝幸

■副会長／菊地 昭通

■幹 事／片庭 隆暁

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2020-2021年度ＲＩ第2500地区テーマ
2020-2021年度ＲＩ第2500地区ガバナー松田英郎

ランクアップしましょう

2020-2021年度国際ロータリーのテーマ
2020-2021年度ＲＩ会長 ホルガー・クナーク

2020-2021年度士別ロータリーのスローガン

新しい絆を築き新たな考動を！

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 会長
士別ロータリークラブ2019～2020年度最終例会

会務報告をさせていただきます。今日で34回目に
成りますが、通常であれば40〜42回となるのです
がコロナ対策による休会で歴代の会長の中では、
会務報告回数が1番少ないと思います。本日例年通
り同伴最終例会を開催するにあたり新型コロナウィ
ルス感染症も懸念しましたが開催でき、嬉しく思
います。1年間会長を務める事が出来たのは、会員
の皆さんの協力のおかげと思い感謝いたします。
本来5月30日に60周年記念式典をとり行う予定で

したがコロナの影響で規模を縮小し、来賓など招
待せず自クラブだけで最終例会を兼ねてとり行う
事となりました。60周年に向けて3年ほど前から準
備して地区の行事、特に周年に関しては参加し参
考にしようと思っていました。しかしこの様な開
催となりましたが、地区のガバナー、幹事など沢
山のロータリアンと知り合いになる事ができ、一
生の宝となりました。
大変貴重な経験をさせて頂いた事に感謝し最後

の会務報告といたします。１年間ありがとう御座
いました。
■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 但木行久 幹事
1. 国際ソロプチミスト士別様より、解散報告と御
礼の文章が届いています。

2. 名寄ロータリークラブ様より60周年祝賀会のお
祝いにと日本酒12本が届いております。

3. 阿達会員の退会に伴い、本日は本人欠席の為代
読します。

■次年度幹事報告・・・・・・・片庭隆暁 次年度幹事
1. 次週の例会終了後理事会を開催致します。
2. 次年度の国際会議の案内が届いています。
●退任あいさつ・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 会長

会長を退任するにあたり、会員の皆さんに１年
間助けていただき感謝いたします。
谷副会長には、これから先時間が出来た時当ク

ラブの会長を引き受けて頂ける資格・経験をして
頂きました。ぜひ何年か後に会長をお願いします。
但木幹事には、私のわがまま突然の無茶振りに

も対応していただき、前半は、60周年・後半はコ
ロナにクラブの運営の柱と成っていただきました。
モットーである、磨いた技に黒帯を、いつも心に
白帯を。このモットーのとおり振る舞っていただ
き有難う御座いました。
伊藤会場監督には、50周年の年度の時、会場監

督を勤め上げ、2度目の会場監督を引き受けて頂き
さらに60周年と言う年度でもあり感謝いたします。
2019〜2020国際ロータリー2500地区第２分区士

別ロータリークラブ会長の退任の挨拶といたしま
す。有難う御座いました。
谷副会長 但木幹事 伊藤会場監督からもご挨拶がありました。

●会長バッジ伝達・・・・・・・・志村孝幸 次年度会長
只今近井会長よりバッジをお

渡し頂きました。本来であれば
盛大にお祝いを出来た筈の60周
年記念事業ですがコロナ渦によ
り叶わぬ結果となりました。で
すがこの最終例会を迎えられ、

近井会長には本当にお疲れさまでした。次週から
はいよいよ次年度が始まりますが、地区大会をは
じめ、様々な事業の中止延期のなか、 我々ロータ
リークラブは皆様との固い友情の中粛々と例会を
行って参ります。
また、織戸会員より四つのテストの掲示板を寄

贈頂きましたので、毎回使用させて頂く事とし、
片庭幹事並びに役員の皆様と共に１年間努めて参
りますので、皆様のご協力をお願い申し上げます。
■出席委員会・・・・・・・・・・・・・・・穴田俊昭 委員長
年間100％出席者を表彰いたします。 (敬称略)

穴田俊昭･伊藤優市･尾崎学･◎織戸俊二･神田英一･菊地仁･

◎北村浩史･佐藤元信･志村孝幸･汐川泰晴･但木行久･谷温恵･

谷村一文･千葉道夫･近井孝義･奈良康弘･◎奈良雄二･本山忠之

◎山本俊一 ◎は無欠席者

●退会あいさつ・・・・・・・・・・・・・・・ 穴田俊昭 会員
「入会以来7年間お世話になり有難う御座いまし

た。」とご挨拶頂きました。
●ご慶事の報告・・・・・・・・・・・・・・・ 大江智宣 会員
「私事ですが、この6月に入籍いたしました。」

とご報告。おめでとうございます。お幸せに！
●ご慶事の報告・・・・・・・・・・・・・・・ 細川博司 会員
「私事ですが、この春に瑞宝単光章を授与いた

しました。」とご報告。おめでとうございます。
■60周年記念祝賀会・・・・大野裕一郎実行委員長

新型コロナ対策の為やむなく中止となりました
が、この最終例会に於いてささやかにお祝いをし
ましょう。
「立ち止まって観察、振り返って観察、将来を

展望する」この3つをテーマに考えると、この10年
間に若手が入会し育ってくれて、皆で団結をして
いる事が素晴らしいと考えます。
また、昨年末には、ポールハリスフェロークラ

ブの認証を得た事も本当に誇らしい。報恩感謝の
心・ 奉仕の理念を持って進んでいきましょう。

クラブで学び、活動し、その理念を持ち帰り各
会員事業所にて実践致しましょう。

神田英一総務記念事業部会長より記念事業の報告がありま

した。

60周年記念式典・年度末懇親会


